
COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Saint-Lin-Laurentides, le 13 février 2024 – La Ville de Saint-Lin-Laurentides est heureuse d’annoncer le retour du maire Mathieu Maisonneuve à l’Hôtel de Ville. Après une période de repos, c’est animé d’une énergie nouvelle qu’il fait son retour cette semaine pour reprendre ses fonctions officielles. Le maire Maisonneuve exprime sa gratitude envers la communauté pour son soutien pendant son congé et se dit prêt à poursuivre son engagement envers les citoyens.

« En reprenant mes fonctions, je suis conscient de la responsabilité qui m’incombe et de l’importance de continuer à travailler ensemble pour faire de notre ville un lieu florissant et harmonieux. Je m’engage à continuer d’être à l’écoute de vos préoccupations, à agir avec transparence, et à œuvrer pour le bien-être de chacun. Mes remerciements chaleureux vont à Pierre Lortie, maire suppléant, et à mes collègues du conseil municipal pour leur soutien indéfectible », déclare M. Maisonneuve.

Il souhaite également souligner le travail de tout le personnel de la Ville qui a continué d’offrir des services de grande qualité aux Saint-Linois :« Pendant mon absence, d’importantes réalisations ont été accomplies, et les dossiers majeurs ont progressé. La Ville de Saint-Lin-Laurentides peut compter sur une équipe engagée et d’une grande compétence. Je suis très fier de faire partie de cette équipe », a-t-il ajouté.

Le retour du maire à l’Hôtel de Ville est accueilli avec enthousiasme, et l’énergie renouvelée qu’il apporte promet d’insuffler un nouvel élan à la gouvernance locale. La Ville se réjouit de pouvoir compter à nouveau sur le leadership de Mathieu Maisonneuve et envisage avec optimisme la continuité de son développement et de son progrès sous sa gouverne. Plus que jamais, la Ville de Saint-Lin-Laurentides avance avec assurance sur la voie de devenir une Ville Référence.

Bienvenue à la maison M. Maisonneuve!

À propos

Saint-Lin-Laurentides, située au bord de la rivière l'Achigan, se trouve au carrefour de la grande région métropolitaine, des Laurentides et de Lanaudière. Elle compte aujourd'hui plus de 25 000 habitants sur un territoire de plus de 117 km². Empreinte d'une fierté historique, la ville de Saint-Lin-Laurentides est résolument tournée vers l'avenir. Elle met en place des actions concrètes pour transformer l'aménagement du territoire et assurer un avenir durable pour sa communauté. Son leitmotiv : Assurer une expérience citoyenne de qualité et devenir une ville Référence. Fière, attrayante, inspirante, Saint-Lin-Laurentides vibre au rythme de sa résilience et de ses ambitions avec courage, persévérance et ardeur.

-30-

Source :

Guylaine Gagner

Coordonnatrice des communications

g.gagner@saint-lin-laurentides.com

450 439-3130, poste 7203

438 529-3741

